



## El abrazo de Acatempan legislativo

Luego que acusó al presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, de agraviar a los símbolos patrios y violentar el reglamento de la Cámara de Diputados, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), el morenista Ignacio Mier, hizo las pases con el panista, con quien incluso se abrazó.

A ocho días de que legisladores de Morena solicitaron la renuncia de Creel por haber sacado al vestíbulo del edificio A la ceremonia de inauguración del actual periodo ordinario de sesiones, para evitar que ingresaran al Salón de Plenos militares armados, ambos legisladores anunciaron que comenzarán a trabajar un protocolo convenido que garantice el respeto a la práctica parlamentaria y castrense.

En conferencia conjunta, luego que Creel se reunió con la Jucopo, Mier dijo que revisaron la cronología de lo ocurrido el 1 de febrero pasado, las atribuciones de la Mesa Directiva y la coordinación que debe de existir con las Fuerzas Armadas a través de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), además de que volvieron a escuchar los argumentos del panista.

Derivado del encuentro, informó, el Partido del Trabajo y el Partido Verde desistieron iniciar algún procedimiento en contra del presidente de la Mesa Directiva, aunque fueron los legisladores de Morena quienes solicitaron en reiteradas ocasiones la renuncia de Creel.

El también coordinador de la bancada de Morena indicó que llegaron a cuatro acuerdos, entre ellos, garantizar la unidad de la Cámara de Diputados, pero respetando los puntos de vista de cada bancada y legislador, así como fortalecer la coordinación entre la Mesa Directiva y la Jucopo.

[https://www.reforma.com/el-abrazo-de-acatempan-legislativo/ar2550477?utm\\_source=twitter&utm\\_medium=social&utm\\_campaign=robotgr&utm\\_content=@reformanacional](https://www.reforma.com/el-abrazo-de-acatempan-legislativo/ar2550477?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional)